



2018年8月2日

「わんにゃんレスキュープロジェクト」のお礼とご報告

平素は格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。

2018年5月から6月にかけて実施しました「わんにゃんレスキュープロジェクト」のご報告と御礼を申し上げます。

当プロジェクトでは、保護犬保護猫活動の1助になればと考え、シマホ店内でトリックアートを設置し、

1. 店頭のシマホトリックアートを撮影した写真のInstagramへの投稿、
2. キャンペーンはがきの応募、
3. LINE シマホペットアカウントへのお友達登録、
4. わんにゃんレスキュープロジェクト限定ちゅーるの購入 と、

それぞれが寄付につながるキャンペーンを展開しておりました。

その結果、3つの企画合計で寄付金額は、

107,120 円

となりましたことをご報告致します。

当該募金につきましては、一般社団法人 Do One Good に寄付をさせて頂き、保護犬保護猫活動に役立てられます。

これからも、毎日のお買い物の中で命が救える企画を行って参ります。

ご協力いただき、誠にありがとうございました。

わんにゃんレスキュープロジェクト